



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 69451

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur le rapport annuel de l'Agence des drogues de l'Union européenne. Ce rapport, réalisé par l'Observatoire européen des drogues et toxicomanie, souligne que le nombre de décès directement liés à la drogue demeure stable, oscillant entre 7 000 et 8 000 par an dans l'Union européenne. Il lui demande de bien vouloir lui préciser le nombre de décès en France, ainsi que de lui indiquer les raisons pour lesquelles, selon lui, le nombre de décès à l'échelle européenne ne diminue pas.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69451

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 novembre 2001, page 6714